

Un débat télévisé oppose Aécio Neves à Dilma Roussef



Sao Paulo, 15 octobre (RHC-PL) Le premier débat télévisé entre Dilma Roussef et son adversaire du Parti de la Social Démocratie Brésilienne (PSDB) Aécio Neves pour le deuxième tour des présidentielles brésiliennes a été marqué par de vives attaques lancées des deux bords.

Selon les spécialistes Dilma Roussef aurait remporté ce débat, qui s'est caractérisé par des échanges intenses et des accusations.

Pendant presque deux heures, Dilma Roussef et Aécio Neves ont évoqué la corruption, des questions d'économie, de santé et de sécurité publique, et les accusations de népotisme qui pèsent sur le candidat du PSDB concernant son mandat de gouverneur de l'État de Minas Gerais entre 2003 et 2010.

Au cours du débat, Dilma Roussef a mis en exergue le rôle de la banque publique pour l'octroi de crédits et pour le financement des programmes sociaux.

Elle a critiqué son adversaire pour sa position en faveur de la privatisation de la banque publique et elle a remarqué qu'Aécio Neves n'a aucune proposition en matière de programmes sociaux.

La question de la corruption a été la plus polémique : le candidat du PSDB a accusé l'actuelle présidente

d'avoir détourné des fonds de Petrobras pour alimenter les comptes de trois partis politiques dont le Parti Des Travailleurs.

Dilma Roussef a signalé que ces accusations ne reposent sur aucune preuve et que c'est sous son mandat que de tels faits ont commencé à être jugés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/36517-un-debat-televisado-opone-a-cio-neves-a-dilma-roussef>



Radio Habana Cuba